29/06/2021 about:blank

Vos communes

Canoë-kayak : une médaille en freestyle pour Adrien Morel



Adrien sur la plus haute marche.

Adrien Morel, Saillanson de 18 ans et élève en terminale au lycée Saint-Louis de Crest, kayakiste au Canoë club Rivière Drôme de Saillans, licencié à d'Istres/Entressen, a décroché la première place en catégorie kayak monoplace homme junior lors de l'Open international de Freestyle canoë-kayak qui s'est déroulé ce week-end des 26 et 27 juin à l'espace eaux vives de Millau. (Aveyron).

Adrien s'est positionné premier lors des qualifications avec un total de 925 points devant Enzo Clair du club de Millau qui totalisait 535 points.

Le dimanche 27 juin, 4 qualifiés se sont retrouvés pour la finale. Adrien avec un superbe run à 640 points a obtenu la première place devant Enzo Clair et Antonin Benet-Talvard. Le Canoë club Rivière Drôme l'a félicité pour ses résultats, après

about:blank 1/2

29/06/2021 about:blank

une année 2020 blanche de compétition pour cause de covid, et pauvre en entraînements freestyle.

La prochaine compétition se déroulera les 3 et 4 juillet lors du Makinito Contest au canal de Craponne (Bouches-du-Rhône)

about:blank 2/2